

LE550 / 570

FEDERACIÓN SANITARIA

Semanario de Medicina y Sociología

Redacción y Administración

CAMPANA, 10, 2.º

SEVILLA

Sevilla 22 de Abril de 1932

Sr. D. Hermenegildo Casas

Mi querido amigo;

Tengo el gusto de remitirte la tarjeta de inscripción para la asamblea de Córdoba y reiterarte mi ofrecimiento de asistir, a menos que una causa imprevista ajena a mi voluntad y que constituya un caso de fuerza mayor me lo impida.

Mañana salgo para Madrid donde me reuniré con la comisión organizadora de la Asamblea Nacional que se convoca por iniciativa mía para constituir el Frente Único de las clases sanitarias. Hablaré con los individuos que la integran sobre la asamblea de Córdoba y nos pondremos de acuerdo para que haya una identificación absoluta en lo relativo a Beneficencia y Sanidad entre el programa de la asamblea de Madrid y el que hayamos de defender en Córdoba.

Tu buen amigo

4. 3. 3. m.

Jesús Centeno